

Bucerius Law School erneut Spitzenreiterin im CHE-Ranking für das Studienfach Jura

Mit deutlichem Abstand hat die Hamburger Hochschule für Rechtswissenschaft in der Fachrichtung Rechtswissenschaft des CHE-Rankings in allen Kategorien Spitzenwerte erreicht. Das CHE-Hochschulranking ist mit rund 120.000 befragten Studierenden seit 25 Jahren der umfassendste und detaillierteste Hochschulvergleich im deutschsprachigen Raum. Die Hamburger Stiftungshochschule erreicht diese Spitzenposition seit ihrer Erstteilnahme am Hochschulranking im Jahr 2008.

Alle 16 Leistungsindikatoren wurden für die Bucerius Law School dieses Jahr mit mindestens 4,6 und im Schnitt mit 4,8 von 5,0 Punkten bewertet. Die Aspekte Studienorganisation, Unterstützung im Studium, Räume, Angebote zur Berufsorientierung und Selbstlernplätze erreichten sogar Spitzenwerte von 4,9 Punkten. Im Rahmen der Detailauswertung bewerteten die Studierenden die Informationen über Auslandsaufenthalte, Unterstützung bei der Durchführung eines Berufspraktikums bzw. von Praxisphasen mit 5,0 von 5,0 Punkten.

Besonders gute Noten erhielt die Bucerius Law School von ihren Studierenden für die allgemeine Studiensituation. Geschätzt wird u.a. die Betreuung und die Unterstützung im Studienalltag sowie im obligatorischen Auslandstrimester, der Wissenschaftsbezug, die Angebote zur Examensvorbereitung sowie die digitalen Lehrelemente. Bei den Promotionen pro Professor*in erreicht die Hochschule ebenfalls die Spitzengruppe.

Zur Studiensituation insgesamt heißt es in den Kommentaren der Studierenden, dass „besonders die Kleingruppen, in denen der Stoff der Vorlesungen in Gruppen von ca. 10 Personen wiederholt und geübt wird [...] grandios [sind]!“ „Die Organisation der Hochschule ist wirklich herausragend. Anliegen werden schnell bearbeitet und ein Ansprechpartner steht immer zur Verfügung!“

Besonders hervorgehoben werden auch die digitalen Lehrinhalte: „Besonders die eigens hier entwickelten digitalen Lernmittel (z.B. das digitale Skript und das digitale Lehrbuch) wissen vollumfänglich zu begeistern und erleichtern/verbessern das Lernen merklich.“ „Die digitale Lehre wurde in den vergangenen Jahren sehr intensiv und mit hoher fachlicher und didaktischer Qualität aufgewertet.“ „Herausragend ist die Schaffung des Learning Innovation Labs und die Produktion von begleitenden Videos zu Vorlesungen.“

Das vollständige Ranking ist ab sofort digital auf HeyStudium unter www.heystudium.de/ranking abrufbar. Der ZEIT Studienführer veröffentlicht u.a. Auszüge aus dem Ranking. Das Heft ist im Handel oder unter www.zeit.de/studienfuehrer erhältlich.

Prof. Dr. Dr. h.c. mult. Katharina Boele-Woelki, Präsidentin der Bucerius Law School, freut sich über die erneuten positiven Ergebnisse: „Die Bewertungen unserer Studierenden sind für uns außerordentlich wichtig und wir freuen uns natürlich sehr, dass sie stets so positiv ausfallen wie dieses Jahr. Diese Ergebnisse können wir als Hochschule nur erreichen, weil unsere Professor*innen, Lehrenden sowie Verwaltungsmitarbeiter*innen sich mit Leidenschaft dafür einsetzen, unseren Studierenden das bestmögliche Studierenerlebnis zu bieten. Ihnen allen gilt an dieser Stelle mein besonderer Dank.“

„Aus Umfragen wissen wir, dass sich 56% unserer Bewerber*innen aufgrund des CHE-Rankings für unsere Hochschule entscheiden,“ so Meinhard Weizmann, Geschäftsführer und Kanzler. „Das Ranking ist ein wichtiger Faktor in der Entscheidungsfindung junger Studieninteressierter. Das sehr gute Ergebnis der Bucerius Law School ist Beweis dafür, dass wir unseren Studierenden tatsächlich die beste juristische Ausbildung Deutschlands bieten.“

Eine Bewerbung an der Bucerius Law School ist für den Studienstart im September 2023 noch bis zum 15. Mai 2023 möglich. Über das Jurastudium an der Bucerius Law School: www.law-school.de/studium/jurastudium.



Pressekontakt:

Jonathan Schramm

Pressesprecher / Referent der Geschäftsführung

Tel.: +49 (0) 40 3 07 06 – 2941

Mob.: +49 (0) 176 28 55 63 45

jonathan.schramm@law-school.de

[LinkedIn](#)